



Angers, dimanche 10 septembre 2023

Les Accroche-Cœurs 2023 : des spectacles festifs, magiques et féériques sur les bords de la Maine

L'Édition 2023 des Accroche-cœurs a retrouvé les bords de la Maine où les Angevines et les Angevins, petits et grands, ont pu admirer des spectacles d'arts de la rue, des déambulations et des « grands formats » empreints de joie, de magie et de poésie. Le public, diversifié, a découvert une programmation éclectique proposée par la Ville d'Angers et Kreatio dans des lieux comme la place du Ralliement ou encore la place de La Rochefoucaud.

« La fête et la féerie ont été au rendez-vous de cette édition 2023 des Accroche-cœurs », se réjouit Nicolas Dufetel, adjoint à la culture et au patrimoine. « Les Accroche-Cœurs, ancrés depuis plus de 20 ans dans la vie angevine, continuent d'être un événement fédérateur, un temps de rentrée convivial, qui se renouvelle : par exemple par l'engagement auprès des publics en situation de handicap, une programmation familiale renforcée, et l'engagement éco-responsable. Il faut susciter de l'émotion, par la fête et la beauté. Cette année, les Angevins ont pu admirer des créations grand format autour et sur la Maine : Angers se réaffirme comme une ville de rivière ».

« La Maine se redécouvre et se révèle grâce à la diversité des arts, des styles, des générations. Diversité culturelle également avec des artistes angevins, italiens, nantais, togolais. Et diversité des publics enfin avec une large part dédiée aux familles et à l'inclusif », poursuit Marie Driaux, directrice de Kreatio et programmatrice du festival.

Le festival des Angevines et des Angevins

Cette édition 2023 a remporté un franc succès grâce aux déambulations et aux spectacles XXL qui ont distillé un air de fête et de magie à un public familial venu nombreux.

Des espaces conçus pour les petits et les grands ont attiré la foule, notamment ceux qui se sont produits au musée Jean-Lurçat (l'arbre musical ou jeux en bois) ou à la Poissonnerie (As du volants) ainsi que le Bal des Oiseaux, bal musical sur l'Esplanade Cœur de Maine. La jeunesse a pu danser avec Palavas Vegas à l'espace Daviers.

Des projets participatifs ont également attiré le public comme le Famous Ultimate Crash Karaoké aux jardins des Beaux-Arts.

44 compagnies, avec l'aide de **70 techniciens du spectacle**, ont rythmé le festival sur deux jours en proposant une programmation riche et variée. Au total, **44 spectacles** et animations ont été joués pour **95 représentations**.

Plus de 300 bénévoles ont également participé activement au bon déroulement du festival.

Des espaces de convivialité fréquentés

Le Village des saveurs ainsi que le pique-nique géant organisé quai Monge ont animé les bords de la Maine en offrant aux Angevines et aux Angevins un moment de partage et de convivialité.

Un festival éco-engagé, accessible et inclusif

La Ville d'Angers s'engage dans une démarche visant à valoriser les efforts en matière d'éco-responsabilité. Ainsi, sur cette édition 2023, une attention a été portée sur :

- La limitation des déchets,
- La gestion des ressources par le recyclage, la réutilisation et l'arrêt de dépenses et consommations de ressources, comme l'utilisation de fontaines à eau en remplacement des bouteilles plastique à usage unique.
- Les mobilités douces en favorisant l'utilisation du vélo et du tram ainsi que la marche à pied pour se rendre sur les différents lieux du festival concentré sur un périmètre situé autour de la Maine,
- Le Village des saveurs et le pique-nique zéro déchets.
- L'accessibilité renforcée pour les personnes à mobilité réduite (HandiPlan, accompagnement par l'asso Quest Handi).

L'ADN du festival conservé

Les Accroche-cœurs demeure un des premiers festivals des Arts de la rue en France, où la fête et la convivialité sont au rendez-vous en proposant des spectacles petits, moyens, grands, voire XXL avec une accessibilité pour tous. Sans oublier la participation des habitants et le concours indispensable des bénévoles.

Le retour sur la Maine est une réalité avec des déambulations monumentales et visuelles (comme le spectacle DéRives de la Compagnie Ilotopie) partant de chacune des 2 rives.

Les pratiques amateurs avec les 6 groupes musicaux place du Ralliement ont emporté l'adhésion d'un public nombreux.